

EINLADUNG

**Virtuelles
Business Speed Dating
(via MS Teams)
13. und 14. März 2025**

**FH Oberösterreich - Campus Steyr
(Veranstalter: Studiengang SCM)**



Was ist das Business Speed Dating?

Business Speed Dating ist eine einzigartige Gelegenheit, um wertvolle berufliche Kontakte zu knüpfen und potenzielle Karrieremöglichkeiten zu erschließen. Wir bieten euch ein Setting, in dem ihr euch mit Unternehmensvertretern aus den unterschiedlichsten Branchen online treffen und austauschen könnt.

Wer kann teilnehmen?

Alle Studierenden der Bachelor- und Masterstudiengänge sowie Alumni der gesamten Fachhochschule Oberösterreich.

Welche Vorteile hat das Business Speed Dating?

- ✓ unterschiedliche Unternehmen in kurzer Zeit kennen lernen
- ✓ einmalige Chance Job-Angebote spannender Unternehmen zu erhalten
- ✓ dein berufliches Netzwerk erweitern
- ✓ entdecke für dich spannende Unternehmen
- ✓ kostenlose Teilnahme

Gewinnchance:
Unter allen
Teilnehmern
werden 5 x € 100
verlost!

Wie funktioniert es?

Alles, was du machen musst, ist dich bis zum **09.02.2025** **anzumelden** und deinen **Lebenslauf** zu übermitteln - Anmeldung und Hochladen deiner Unterlagen funktioniert ganz unkompliziert über den Link oder durch Scannen des QR-Codes:

[Anmeldelink StudentInnen](#)



[Anmeldelink Alumni](#)



Solltest du keinen aktuellen Lebenslauf zur Hand hast, kannst du gerne die Vorlage aus dem Forms-Anmeldeformular verwenden!

Wir leiten eure Bewerbungsunterlagen an die teilnehmenden Unternehmen weiter, welche dann die Qual der Wahl haben, passende Kandidaten*innen für ein erstes Kennenlernen auszusuchen. Bei einem Match erhältst du von uns einen Einladungslink mit einem 25-Minuten-Timeslot zugesandt. Alles, was du dann noch machen musst, ist zur genannten Uhrzeit teilzunehmen und deine Karrierechance wahrzunehmen.

Was solltest du noch beachten?

Die Teilnahme ist kostenfrei, aber auch **verbindlich**. Bitte bedenke, dass wir die Time Slots mit den teilnehmenden Unternehmen entsprechend eintakten und somit auf eine verbindliche Teilnahme angewiesen sind.

Solltest du aus einem wichtigen Grund doch verhindert sein, gib uns so bald wie möglich Bescheid.

Um einen reibungslosen Ablauf für die Unternehmen aber auch für dich gewährleisten zu können, bitten wir um pünktliches Einsteigen in den Call.

Falls du an diesem Tag Lehrveranstaltungen geplant hast, sollte dies grundsätzlich kein Problem sein. Normalerweise zeigen die Lehrenden viel Verständnis für die Teilnahme am Business Speed Dating.

Bitte halte dir vorerst beide Termine (13. und 14. März 2025) frei. Sobald die Anmeldefrist abgelaufen und wir die Planung abgeschlossen haben, geben wir dir die genauen Time Slots bekannt (Termineinladung via E-Mail).

Du hast noch Fragen?

Melde dich gerne per Mail an bsd@students.fh-steyr.at bei uns; wir werden dich so bald wie möglich kontaktieren.

Wir freuen uns auf deine Teilnahme!

Diese Unternehmen konnten wir für das diesjährige Business Speed Dating gewinnen:



Deloitte.



Oberbank



PS: Als kleines Dankeschön verlosen wir nach dem Business Speed Dating **fünf Geldpreise** im Wert von jeweils 100 € unter allen Teilnehmenden.

**Wir wünschen viel Erfolg beim
Business Speed Dating 2025**

INVITATION

**Virtual Business Speed
Dating
(via MS Teams)
March 13 and 14, 2025**

**FH Upper Austria - Campus Steyr
(Organized by the SCM degree program)**



What is Business Speed Dating?

Business Speed Dating is a unique opportunity to establish valuable professional contacts and explore potential career opportunities. We provide you with a setting where you can meet and interact online with company representatives from various industries.

Who can participate?

All students from Bachelor's and Master's programs, as well as alumni from the University of Applied Sciences Upper Austria.

What are the benefits of Business Speed Dating?

- ✓ Get to know different companies in a short time
- ✓ Expand your professional network
- ✓ Seize career opportunities
- ✓ Discover exciting companies for yourself
- ✓ Free participation

Chance to Win:

Five prizes of
€100 each will be
raffled among all
participants!

How does it work?

All you need to do is register by **February 9, 2025**, and submit your CV. Registration and document upload are easy via the provided link or by scanning the QR code:

[registration link students](#)



[registration link Alumni](#)



If you don't have an updated CV, you're welcome to use the template available in the Forms registration form!

We will forward your application documents to the participating companies, which will then select suitable candidates for an initial meeting. If there's a match, you will receive an invitation link from us with a 25-minute time slot. All you need to do then is attend at the specified time and seize your career opportunity.

What else should you consider?

Participation is free but also binding. Please note that we coordinate the time slots with the participating companies, so we rely on your commitment to attend.

If you are unable to attend for an important reason, please inform us as soon as possible.

To ensure a smooth process for the companies and yourself, we ask you to join the call on time.

If you have lectures scheduled on these days, this shouldn't be a problem. Lecturers are usually very understanding when it comes to participating in Business Speed Dating.

Please reserve both dates (March 13 and 14, 2025) for now. Once the registration deadline has passed and we have finalized the schedule, we will inform you of your specific time slots (invitation via email).

Do you have any questions?

Feel free to contact us via email at bsd@students.fh-steyr.at; we will get back to you as soon as possible.

We look forward to your participation!

These companies are participating in this year's Business Speed Dating:



PS: As a small token of appreciation, we'll be raffling off five cash prizes of €100 each among all participants after Business Speed Dating.

**We wish you great success at
Business Speed Dating 2025!**